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Aos 4 dias do mês de outubro do ano de 2021, às 15 horas e 20 mim, na Sala do Secretário de Estado de
Administração Penitenciária do Distrito Federal, localizada no SBS Quadra 02, Bloco G, Lote 13, Asa Sul,
CEP:  70.070-933 - SEAPE, reuniu-se o Conselho de Administração do Fundo Penitenciário do Distrito
Federal - FUNPDF, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor GERALDO LUIZ NUGOLI COSTA,
Secretário de Estado de Administração Penitenciária do Distrito Federal. A Reunião contou com a
presença dos seguintes membros do Conselho: a Senhora DEUSELITA PEREIRA DE MARTINS,
Diretora Executiva da FUNAP; o Senhor MARCELO LISBOA e a Senhora MARÍLIA DOS SANTOS
DE OLIVEIRA, Diretores de Unidades Prisionais da SEAPE; o Senhor FERNANDO PEREIRA DA
COSTA, representante do Conselho Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos, o Senhor
PAULO ROGÉRIO DA SILVA, representante de classe dos Agentes de Execução Penal do Distrito
Federal; o Senhor LEONARDO MELO MOREIRA, representante do Conselho Penitenciário do Distrito
Federal – COPEN; o senhor GUSTAVO ALEXIM ARAÚJO, Representante de classe dos Agentes de
Execução Penal justificou ausência por estar em processo de recuperação cirúrgica; os demais
conselheiros não compareceram na reunião e não apresentaram justificativa. Compareceram, ainda, como
convidados, o Senhor GEORGE CARVALHO, Chefe de Gabinete da Secretaria de Estado de
Administração Penitenciária; o Senhor RAMON NASCIMENTO DE OLIVEIRA, Diretor Financeiro e a
Senhora PATRICIA SANTANA RODRIGUES, Coordenadora de Orçamento e Finanças. Como
representantes da equipe de gestão do Fundo Penitenciário do Distrito Federal (FUNPDF) participaram os
servidores GIOVANNA QUINTILIANO, DIEGO ALCANTARA e LUDIENE OLIVEIRA DE
ALMEIDA. O Presidente do Conselho de Administração do Fundo Penitenciário do Distrito Federal, leu a
pauta e dando continuidade, passou a palavra a Sra. PATRICIA SANTANA RODRIGUES que informou
sobre o repasse adicional feito pelo DEPEN ao Fundo Penitenciário do Distrito Federal no valor de  R$
1.221.693,99 (um milhão, duzentos e vinte e um mil, seiscentos e noventa e três reais e noventa e nove
centavos), sendo R$ 855.185,79 (oitocentos e cinqüenta e cinco mil, cento e oitenta e cinco reais e setenta
e nove centavos) destinados para investimentos e R$ 366.508,20 (trezentos e sessenta e seis mil,
quinhentos e oito reais e vinte centavos) destinados para custeio. A Sra. GIOVANNA QUINTILIANO
destacou que os referidos repasses são complementares aos R$ 221.938,83 (duzentos e vinte e um mil,
novecentos e trinta e oito reais e oitenta e três centavos) de custeio que seriam utilizados em outsourcing
de impressoras e aos R$ 887.755,33 (oitocentos e oitenta e sete mil, setecentos e cinqüenta e cinco reais e
trinta e três centavos) de construção para salas de videoconferência. Em seguida, o presidente do conselho
citou as reformas dos alojamentos femininos na PDFII e enfatizou que os valores dos repasses do DEPEN
com rubricas de custeio devem ser empregados em reformas dos alojamentos das unidades prisionais,
garantindo uma melhor qualidade de vida aos Policiais Penais destacando, ainda, que em recente reunião
com o Ministério Público deixou claro que os servidores serão tratados com prioridade. A Sra. MARÍLIA
DOS SANTOS indagou sobre a possibilidade de aquisição de aparelhos de gravação em MBL, por meio
do aporte utilizado para construção das salas de videoconferência. O presidente então esclareceu que
posteriormente será apresentado ao DEPEN um projeto que será destinado a salas de videomonitoramento,
não havendo, nesse primeiro momento, a necessidade de aquisição de câmeras de gravação. O Sr.
FERNANDO PEREIRA DA COSTA pediu a palavra e indagou sobre a possibilidade de aquisição de
aparelhos de som, para facilitar os trabalhos da assistência religiosa nas unidades prisionais. O Presidente
então esclareceu que seria necessário analisar a questão para tentar colocar o assunto em prática em todas
as unidades, no intuito de padronizar os procedimentos que estão inseridos no sistema prisional do DF. O
Sr. MARCELO LISBOA informou que o CPP já utiliza aparelhos de som para facilitar o trabalho dos
Policiais e questionou, ainda, sobre a viabilidade de se criar uma horta supervisionada no Centro de
Internação e Reeducação – CIR. Então, o presidente ressaltou que toda idéia será bem vinda e analisada,
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no intuito de garantir a melhoria do sistema prisional e ponderou que o maior problema na criação da
horta seria concernente a questões hídricas, sendo necessária a autorização da CAESB ou a implantação de
um sistema de águas pluviais, para irrigação nos meses de estiagem. A Sra. GIOVANNA QUINTILIANO
explanou sobre o andamento dos projetos que foram aprovados na última reunião e apontou as
dificuldades no uso do saldo remanescente no valor de R$ 190.245,52 (cento e noventa mil, duzentos e
quarenta e cinco reais e cinqüenta e dois centavos), devendo esse recurso ser utilizado somente até o final
do ano de 2021, evitando, assim, o retorno destes valores aos cofres do Distrito Federal e, como sugestão,
tendo em vista o exíguo prazo para utilização dos recursos, foi sugerido aquisição de itens para o Sistema
Penitenciário através de adesão a atas válidas. O Sr. RAMON NASCIMENTO DE OLIVEIRA apresentou
duas Atas que podem ser aderidas pela SEAPE até o final do presente ano, referentes a 46 unidades de
bebedouros industriais no valor total aproximado de R$ 115.000,00 (cento e quinze mil reais) e 38
aparelhos de ar condicionado no valor total aproximado de R$ 190.000,00 (cento e noventa mil reais),
sendo estes últimos destinados aos servidores do CDPI e CDPII. Foi sugerido pelo Sr. RAMON
NASCIMENTO DE OLIVEIRA e o Sr. PAULO ROGÉRIO DA SILVA, quando da próxima compra de
armários para alojamentos, que fosse adquirido folhas em MDF para confecção de armários planejados em
substituição aos de ferro. O Sr. DIEGO ALCANTARA apresentou por slides, dois cenários para execução
da verba suplementar enviada ao Fundo Penitenciário do DF. Então, o presidente ratificou, mais uma vez,
a necessidade de investimento na aquisição de viaturas operacionais, inclusive motocicletas, tendo em
vista que o valor de investimento capital seria insuficiente para adquirir caminhonetes operacionais que
suprissem a necessidade do Sistema, em razão do alto custo. Reforçou a reforma de alojamentos para
melhoria da qualidade de vida dos servidores Policiais Penais, dando assim, uma nova identidade a
SEAPE. O Sr. PAULO ROGÉRIO DA SILVA ressaltou a urgência no término da construção do Centro
de Treinamento da DPOE e aplicação de investimentos em hotéis de trânsito para policiais de outros
Estados. O presidente explicou que as multas penais aplicadas pelo TJDFT, são enviadas diretamente ao
DEPEN, que posteriormente divide o valor entre os Estados brasileiros, carecendo a norma ser modificada
para enviar ao Fundo Penitenciário do DF as multas de forma direta. Foi apresentada, conforme acordado
na última reunião, a proposta de alteração da Lei Complementar do Fundo Penitenciário. A Sra.
DEUSELITA PEREIRA DE MARTINS expôs que o ideal, quanto ao Projeto de Lei Complementar,
apresentado pelo FUNPDF, seria colocar a proposta no SEI, para posterior análise, sugestões e alterações
pelos conselheiros, devendo o projeto ser apresentado e votado na próxima reunião. A Sra. GIOVANNA
QUINTILIANO e a Sra. PATRICIA SANTANA RODRIGUES reforçaram a necessidade de encontrar
outras fontes de receita para o Fundo Penitenciário. Ficou aprovado por todos os conselheiros que os
repasses de custeio serão aplicados em sua totalidade na reforma de alojamentos dos servidores Policiais
Penais e os repasses de investimento para aquisição de veículos operacionais. Nada mais havendo a tratar,
foi encerrada a reunião às 16 horas e 40 minutos, para constar na ATA que após lida, será assinada por
todos os membros presentes.

 

Assinaturas:

 

GERALDO LUIZ NUGOLI COSTA

Presidente

 

DEUSELITA PEREIRA DE MARTINS

Presidente da FUNAP

 

MARCELO LISBOA

Representante dos Diretores Prisionais

 

MARÍLIA DOS SANTOS DE OLIVEIRA

Representante dos Diretores Prisionais
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FERNANDO PEREIRA DA COSTA

Representante do Conselho Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos

 

PAULO ROGÉRIO DA SILVA 

Representante de classe dos Agentes de Execução Penal

 

LEONARDO MELO MOREIRA,

Representante do Conselho Penitenciário do Distrito Federal – COPEN

Documento assinado eletronicamente por GERALDO LUIZ NUGOLI COSTA -
Matr.01703221-0, Secretário(a) de Estado de Administração Penitenciária, em 18/10/2021,
às 17:58, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no
Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARILIA DOS SANTOS OLIVEIRA -
Matr.0178382-3, Diretor(a) da Penitenciária Feminina do Distrito Federal, em 19/10/2021,
às 10:55, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no
Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCELO LISBOA - Matr.1688232-6,
Diretor(a) do Centro de Progressão Penitenciária, em 19/10/2021, às 14:04, conforme art. 6º
do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito
Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULO ROGÉRIO DA SILVA - RG:2132087,
Usuário Externo, em 19/10/2021, às 14:37, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de
setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de
setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LEONARDO MELO MOREIRA - Matr.1658848-
7, Conselheiro(a), em 20/10/2021, às 16:00, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de
setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de
setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por DEUSELITA PEREIRA MARTINS - Matr.
0274259-4, Diretor(a) Executivo(a), em 21/10/2021, às 10:02, conforme art. 6º do Decreto n°
36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site:
http://sei.df.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0
verificador= 72236116 código CRC= A9C89F74.
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